

すいたレポート

# エキスポランド跡地に アメリカの映画会社「パラマウント」が…



エキスポランド跡地はどうなるのだろう…

地問題は、地元自治体にとって重  
い問題です。

U.S.J.に類似したものは  
もういらん

すいたレポート

吹田市長

## テーマパーク誘致に同調開発も福祉も民間だのみ?

吹田市がまたもや民間呼び込み型の街づくりに身を乗り出そ

うとしていることが明らかにな

りました。

エキスポランド跡地にアメリカの映画会社「パラマウント・ピクチャーズ」によるテーマパークを建設するという構想があることが明らかになったのが、今年の7月。

そして、このたび橋下大阪府知事と吹田市長が会談を行い、

テーマパーク誘致へ向けて「共闘」することを確認したこと、8月19日付の産経新聞で紹介されています。

記事の中では、この構想について「経済効果の試算が1千億円单

位」であり、知事は市長に「大阪活性化の起爆剤になる。万博記念公園を核にする街づくりをすすめたりどうか」と提案、また、難色をしめす万博機構を「民間がお金投じてやってくれると言つていゐる。僕と市長で責任を持って住民には説明するのに、なぜ反対するのか」と批判。

問題なのは「地元は大賛成」と市長が勝手に応じ、吹田市がこの構想に巻き込まれようとしていることです。

広大な面積のエキスポランド跡地問題は、地元自治体にとって重い問題です。

静な判断をすることこそが求められています。

5大開発事業、建設費  
総額650億円も

吹田市では現在、東部拠点開発をはじめとする建設事業費の総額が650億円もする5大開発事業がすすめられている一方で、400人近い職員の削減計画や行政の事業をすべて洗い出し、民間委託をすすめる「事業仕分け評価」をすすめています。これまで「子育てるなら吹田」と高い評価を受けってきた保育事業の一部や体育馆の事業の委託化などがもりこまれています。山田駅前に建設中の青少年拠点施設の運営主体についても地域住民からは「直営」を求めており、建設中の青少年拠点施設の運営主体についても地域住民からは「直営」を求めており、「まだ未定」という有様です。

総選挙では、行き過ぎた「構造改革」路線からの転換が叫ばれ、「官から民へ」のかけ声で一気にすすめた郵政民営化の反省まで俎上にせられました。吹田市の開発も夫!という姿勢は少々、無責任ではないでしょうか。



デモ行進する戦争被害者

取り除き、赤のペンキでマークリングする。全て手作業。めちゃくちや危険で勇気のある作業だ。この地雷撤去作業はユネスコが所管し、ATCというアフガン人NGOが実際の作業を行う。予算の約30%以上を日本政府が抛出している。インド洋で米軍に給油するのではなく、もっとこのような人道支援に予算を使ってほしいものだ。

カブール滞在最終日、私はISAF(国際治安支援部隊)本部前にいた。「アラーアクバル」(神は偉大なり)。大音響とともにISAF本部の方に向かって、デモ隊が現れた。デモ隊は警官ともみ合いながらこちらへ向かってくる。

日本のデモと全然違うのは、その迫力。片足の男たち、車椅子の男たちが、こぶしを上げながら、鬼のような形相で「障害者にも仕事を与える!」と叫ぶのだ。私たち日本人が忘れかけている「抗議行動の原点」がここにあつた。

デモ終了後にインタビュ―。「20年前に地雷を踏んだ。俺は47歳、家族を養わねばならない。地雷?おそらく旧ソ連軍が仕掛けていたんだろう。俺の村は地雷原になつたよ。政府は月に700アフガニ

ュ―。

日本がインド洋で米軍に給油していることは、ほとんど全てのアフガン人に「ばれてしまって」いる。米軍に給油する金があるなら、俺たちに回してくれる!という切実な声。

今はまだ米軍への怒りを表明するのみだが、その後に「米軍に協力する日本も同じだ!」といふ主張になりかない。そ

うなると日本のNGOや企業も安全ではなくなる。

米軍への協力を直ちにやめて、全ての支援を人道・民生支援に切り替えるべきなのだ。

フリージャーナリスト  
西谷文和

主張になりかない。そ

うなると日本のNGOや企業も安全ではなくなる。

米軍への協力を直ちにやめて、全ての支援を人道・

民生支援に切り替えるべきなのだ。

そうだね、軍隊に援助せず、俺たちのような住民を助けてほしいよ」。

インド洋の給油はアフガンにばれている

集まつた募金を10月のイラク・アフガンへ直接持参します

イラク&アフガンの子どもたちを支援  
平和チャリティーコンサート

歌う巨人 ナニワのバギヤン  
趙博さん友情出演  
チヨウ・バグ

10月4日(日) 14:00~(13:30開場)  
協力支援 ハートTOハート 1000円  
●高生以下一律料  
会場:浪速人权文化センター・大ホール  
JR大阪環状線「芦原橋駅」下車すぐ(大阪市浪速区浪速東1-9-20)  
歌う巨人・ナニワのバギヤンこと趙博さんのコンサート沖縄民謡三編書き語り、DVD「戦場の少年」ラストに流れ(ついで)「ハイイロの」「ひのき草」のみ含み、向いてDVD「シャーハララト」中島みゆきさんの「ワイト」を歌つた「かどりよつまよまさきよ」さん、大阪大正歌舞劇団など、盛りだくさんの内容です。  
代役西谷によるイラク&アフガン最新映像も上映します。  
【公演】イラクの子どもを救う会・しなやかな平和のつばさ/E.G.ビース・イラクの子どもを支援するおおさか市民基金  
【問合せ】TEL 06-4864-1828 FAX 06-6875-8980  
E-mail heiba-tsubasa07@fol.hi-ho.ne.jp URL: http://www.nowiraq.com/